

« Le tennis se joue entre Amis ! »



Notre équipe II messieurs + 55 ANS recevait Les Amis de la plage de Bréhal, le club cher à Viviane Brille la présidente !

Le TCEH était représenté par Roger Caron d'Artagnan capitaine des trois mousquetaires, Bernard Budin Porthos, Bernard Begué Athos et Alain Lemaitre Aramis ! Les amis de la plage était managée...de loin par Milady de Winter alias Viviane dont l'emprise pesait lourdement sur ses troupes, d'autant qu'elle était là incognito !



C'est dire si ses hommes de mains, Jean Pierre Jouvét, Noël Godefroy, Jean Pierre Couillard, Lionel Mehay avaient une trouille bleue (comme son chapeau) de rentrer bredouille à Bréhal ! Ils craignaient même d'être décapités sur la plage de St Martin devant toute la population réunie !

Finalement le TCEH l'emportait 3 à 0 non sans avoir du batailler fermement avec leurs raquettes en forme d'épée en bois.

Bernard B. Jouait un tennis fabuleux, il a réussi des coups magiques inconnus pour moi et les nombreux supporters ! Bernard, n'a pas laissé à Noël, la joie de faire la fête avant l'heure !

Concernant le double, les équipes étaient à égalité parfaite un set partout et il a fallu recourir au supplice du super tie break !

A 8 / 8 Roger fit un service canon et Bernard une balle particulièrement vicelarde, il n'en fallait pas plus aux équeurdrais pour l'emporter au sprint !

Le dernier match fut digne d'une dramaturgie.... Dramatique que n'aurait pas renié Molière ! Alain l'ancien pistard de l'anneau équeurdrevillais remporta la poursuite olympique qui durait depuis plus de deux heures face à Jean Pierre !

Quant à la troisième mi-temps elle fut « GRANDIOSE » les deux clubs finissant dans une égalité parfaite, 4 apéros à 4, les belligérants étant 8 ! Milady Viviane fit alors preuve d'une grande mansuétude, mieux d'un grand cœur et gracia ses coéquipiers totalement rassurés !

Nul doute, le tennis dans la joie et la bonne humeur est la valeur sûre de notre sport préféré !

A la belle époque du circuit des retraités (avant l'affreux Covid) nous avons partagé tellement de bons moments inoubliables avec les amis de Bréhal que nous ne pouvons que rêver à des jours meilleurs !

Vive l'amitié !

Jacques Legendre.